
 
後期生徒会役員、HR委員が決まりました 

１０月１９日(水)、生徒会役員立ち合い演説会、

選挙が行われ、後期の役員(執行部)が決まりました。

候補者、応援者ともしっかりと抱負や推薦理由を語

ってくれ、聞く方も広報を見ながら真剣に耳を傾け

ていました。 

 

◎前期役員の退任あいさつ 

すごく良い経験になった・シンポジウムで他中の

活動内容を知ることができて、すごくよかった・人

前で話す機会が多く、緊張する場面もたくさんあったが、経験を積むうちになれていった・他

中と意見交流したりして、五中にとりいれていきたいこともたくさんあり、引き継いでいって

ほしい・新しいことをやりたいと思っていたが今期でやれなかった、次の執行部でひとつでも

やってほしい等 

◎立候補者の抱負 

前期で取り組めなかったこと、目安箱の設置などを後期でやりたい・笑顔であふれ、協力し

合える学校になるよう頑張っていきたい・あいさつ運動をがんばる・校舎だけでなく中身もき

れいな五中にしていきたい・全校生徒みんなが過ごしやすい学校にしていきたい・クラスだけ

でなく、この学校のために何かできないかと思った・積極的に相手を思いやっていける心を作

っていけるよう引っ張っていきたい等 

 

学校生活を見ていて、いろいろな課題を感じ、自分たちでより良いものにしていこうという

意欲を持った人の輪が広がっているのを感じます。生徒会活動＝生徒全員の活動が活発な学校

でありたいと、いつも思っています。役員になった人は年度後半の中学校生活を作っていく生

徒会活動をリードしていってくれると期待しています。 
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木曜には各HRの委員、係が決まりました。生徒委員会の後期の活動がスタートします。 

クラス、学年で年度初めに作った目標が実現できるよう、新たな気持ちで一人一人が行動して

いきましょう。役員や議員の人だけに任せるのではなく、一緒に協力してやっていく気持ちが

大事です。各委員も責任を持って役目を果たしていって下さいね。 

２４日（月）役員の新旧打合せ、生徒委員会が行われました。

それぞれ、各委員会の仕事確認や後期の活動計画、アイデア等を

話し合いました。後期には、「ふれ愛こどもカーニバル・小中交流

会・人権フェスタひまわり・クリーン作戦・ありがとうを歌う会・

卒業式」など、多くの行事、活動があります。新しいことにも取

り組んでいきます。五中生のパワーを大いに発揮しよう！ 
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２年 職場体験学習 いよいよ本番です！ 

１０月１７日（月）、職場体験CULの事前学習として、４人の

方からお話を聞きました。今回は、豊中市消防局北消防署・豊

中人権まちづくりセンターこども園・東武トップツアーズ・Hair 

Mode KT石橋店から来ていただき、1クラスで２名ずつお話して

いただきました。厳しい状況のなかで命を守る仕事、小さいこ

どもと向き合う仕事、修学旅行などでもお世話になっている仕

事、個性を引き出し喜んでもらう仕事などです。 

その仕事をしようと思った理由や仕事につくまでのいきさ

つ、小中学校時代のこと、仕事をして大変な事、苦労、やりが

い、うれしかったこと、収入等、多岐にわたるお話でした。 

「働いている今も日々勉強中・必ず約束を守る・まず人の気持

ちを考えて行動する・自分も楽しむ、、、、」など参考になる内容

がたくさんありました。集中して聞いている人が多く、質疑応

答では、なごやかな雰囲気でやりとりしていました。 

 

さて、いよいよ明日２６日（水）から体験本番です。事業所へあいさつと打ち合わせにいき

ましたが、しっかり仕事内容をつかみましたか？ 緊張したり、しんどいこともあるかもしれ

ませんが、学校の外で働く初めての機会です。「時間を守る・服装・言葉使い・あいさつ・心

構え」など、これまで話されてきた事を忘れずに、しっかり頑張りましょう！よい経験を！   

 

３年生スピーチ大会 
１７日、３年生が体育館でスピーチ大会を行いました。国

語の授業でこれまで学んできたこと、夏休みの宿題であった

作文をもとに、１０数名が１人ずつ前に立ってスピーチをし

ました。テーマは環境問題（水、サンゴ等）、自分史、将来の

夢、職場体験での経験から将来の事を考えたこと等でした。

話す方はほとんど原稿を見ずに堂々としゃべり、聞く方も皆、

とても静かに集中して聞けていました。「人前で話す力・相手

に自分の意見を伝える力・人の話を聞く力」が身についている様子が伝わってきました。 

 

人権講座 ～いつも心にマウンテン～ 
１０月２０日（木）、人権教育推進委員協議会（人権協）主催の人権講

座がありました。今回は、「登天ポール」さんの講演と歌でした。 

『2006年秋、いじめによる自殺記事が連日報じられ、いじめが社会問題と

なっていた時、一人でも多くの若者たちに接し、いじめによる自殺を防ぐこ

とはできないかと全国行脚の旅に出ました。「いじめ撲滅」「自殺反対」「い

つも心にマウンテン」の三本の幟を掲げ、全国の路上や学校で歌、トーク、

踊りを交えたパフォーマンスで訴え続けました』（自身のHPから） 



強い思いに突き動かされ、街に立って訴えたのを始まりに、２００日余り日本全国を旅し、

実際にいじめにあって追い詰められていた少女と出会い、歌と気持ちが伝わり少女の目にポロ

ポロ涙があふれた話や、インドのマザーテレサハウスでの活動など、心にのこるお話と歌を、

映像を交えて楽しく語っていただきました。元気をいただき、機会があれば、生徒と一緒に聞

いてみたいと思いました。 

 

校内授業研究会 
１０月２１日（金）、校内授業研究会を行いました。今回は

平野先生が、３年数学「２次関数」の単元で授業を行いました。

垂直に落下するボールを走ってキャッチする（TV 番組・筋肉番

付けの種目？）設定で、走る速さ等を考える、少し難しい課題を

班で考え、教えあい、発表していました。 

解くのに苦労していましたが、和やかな雰囲気で授業が展開さ

れており、全教職員で授業を見た後、研究協議を行いました。 

誰にもわかりやすい授業作り、ユニバーサルデザイン、授業規律、

興味関心を引き出す工夫、ICT機器の活用など、グループで話し合

い、交流しました。また市教育センターから木場先生、大達先生を

招き、アドバイスしていただきました。 

 

ところで、中間テストの講評が「学年だより」で出されています。

テストそのものについてだけでなく、授業や家庭での具体的な勉強方法やアドバイスも書かれ

ていますので、ぜひ一読してみてくださいね。 

 

 

 

 


